

## Immobilien Manager Verlag zeichnet Philipp Layher aus. Besigheimer wird „Student des Jahres“ - Absolvent der Uni Regensburg

**Der Besigheimer Philipp Layher ist vom Verlag Immobilien Manager als "Student des Jahres" ausgezeichnet worden. Seine Trophäe erhielt er jetzt in Köln.**

Zum fünften Mal zeichnete kürzlich in Köln der Immobilien Manager Verlag erfolgreiche Persönlichkeiten, Unternehmen und Projekte der Immobilienwirtschaft mit dem Immobilienmanager-Preis in 14 Kategorien aus. Die Auszeichnung als "Student des Jahres" vergab die Jury an den Besigheimer Philipp Layher. Er ist Absolvent des IREBS Instituts für Immobilienwirtschaft der Universität Regensburg.

Gesucht wurde eine Nachwuchskraft der Immobilienbranche, die sowohl mit herausragenden Leistungen als auch mit gesellschaftlichem oder politischem Engagement glänzt. Bewerben konnten sich Studentinnen und Studenten, die ihren Hochschul- oder Fachhochschulabschluss 2011 oder 2012 absolviert haben und dabei auf herausragende Leistungen verweisen können. Der Forschungsgegenstand wie auch das Resultat der Forschung sollten relevant für die immobilienwirtschaftliche Praxis sein.

Seit September 2012 arbeitet Philipp Layher in der Transaktionsabteilung



Bei einer festlichen Veranstaltung in Köln erhielt der Besigheimer Philipp Layher die Auszeichnung eines Immobilienverlages als „Student des Jahres“ Der Preis wurde in 14 Kategorien verliehen.

eines Investmenthauses in München. Seine Masterarbeit "Die Eigentumswohnung als Kapitalanlage für den privaten Investor" erhielt von der Universität Regensburg die Note 1,0. Insgesamt absolvierte Layher seinen Master of Science in Real Estate mit der Note 1,7. Mit seiner Bachelorarbeit schaffte er es unter die besten zehn Prozent seines Jahrgangs. Und als bisher einziger Student erreichte er bei den zwei bedeutendsten Projektarbeiten am IREBS Institut für Immobilienwirtschaft jeweils den ersten Platz, hebt die Hochschule seine Leistungen hervor.

Geprägt ist Philipp Layhers Werdegang durch das Immobilien- und Bauträgerunternehmen seiner Familie. Er ist der Sohn von Stefan Layher, Geschäftsführer

der gleichnamigen Besigheimer Wohnbaufirma. Sein Interesse an der Praxis habe Philipp Layher durch eine Vielzahl von Praktika bei namhaften Unternehmen dokumentiert, so die Hochschule. Sein soziales Engagement zeige er als aktives Mitglied des IREBS-Core e.V. und als Snowboardlehrer für Kinder und Jugendliche in der Ski-Zunft seiner Heimatgemeinde Besigheim.

*aus: Bietigheimer Zeitung vom 8.3.13*